



Agé de 38 ans, mr Fotso spécialiste dans le vol de véhicule dans la ville de Douala a révélé aux enquêteurs son mode pératoire.

Le présumé voleur avait déjà fait plusieurs victimes avant d'être interpellé et présenter hier mardi 04 juillet 2018 à la direction régionale de la police judiciaire de Bonanjo. La particularité de ce dernier dans ce processus de vol de véhicule consistait à prendre des chauffeurs courses qu'il va par la suite droguer avant d'emporter avec lui les véhicule de la victime.

Le cas le plus recent est celui de Mr Chouaibou fonctionnaire à la retraite qui a été droguer à l'aide d'un biscuit avant de se faire voler son engin le 19 juin dernier au lieu-dit Makèpè. Le vieil homme se reveillera deux jours plus tard à l'hôpital de district de Deido.

Comme lui, Bruno taximan avait subi le même sort au mois d'avril dernier. Le coupable a révélé aux enquêteurs que ces véhicules volés sont acheminés à Abdraman dans la ville de Yaoundé qui se chargera à son tour de les conduire le butin jusqu'à la frontière de Kye-Ossi.

Mr Fotso affirme également avoir fait 05 victimes et confie que les véhicules volés se trouvent au Gabon.

Cette opération a connu du succès grâce aux multiples plaintes déposées contre inconnu. En

attendant la suite de l'enquête, le coupable médite actuellement son sort dans les cellules de la direction générale de la police judiciaire de Bonanjo.